
Unwetter

Beitrag von „stefan“ vom 14. September 2011, 23:03

Hallo Hr. Kellner,
ich kann ihnen sehr wohl nachfühlen, da auch bei uns dieser Hagel ja erheblichen Schaden 
angerichtet hatte. Zum Glück sind aber nur sehr wenige der geschädigten Pflanzen auch 
wirklich an Fäule zu Grunde gegangen. Ich würde mir die Umgebung ebenfalls sehr genau 
anschauen, denn auch ich bemerkte viele Schäden erst bei den Heilungsprozessen, da 
Vernarbungen auftraten.
Viel Glück,

Stefan

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1373-unwetter/&postID=11102#post11102
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